

# KIM

## Ditabuh! Kota Payakumbuh Cari LPM Terbaik 2023

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID](http://PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID)

Oct 11, 2023 - 21:57



Penyeleksian dan pelaksanaan lomba LPM yang digelar bagian pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Payakumbuh

Payakumbuh — Lomba Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) tingkat Kota Payakumbuh tahun 2023 telah ditabuh. Pada tahun 2023 ini, ada empat LPM yang akan bersaing untuk meraih yang terbaik di kota Payakumbuh, dimana keempat LPM itu, yakni dari kelurahan Payolansek (Payakumbuh Barat), K3TR (Payakumbuh Utara), Limbukan (Payakumbuh Selatan), dan kelurahan Koto Baru (Payakumbuh Timur).

Penyeleksian dan pelaksanaan lomba LPM yang digelar bagian pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Payakumbuh itu dihelat di aula pertemuan ngalau indah lantai III kantor walikota Payakumbuh, Rabu (11/10/2023).

Plt. Kepala Bagian Pemerintahan Atemugiarae dalam laporannya menyampaikan jika teknis penilaian yang akan dilaksanakan berlangsung dalam dua sesi, untuk sesi pertama akan berlangsung berupa ekspose dan wawancara, dan setelah sesi pertama selesai akan dipilih tiga LPM terbaik untuk akan dilakukan penilaian peninjauan lapangan yang akan berlangsung pada tahap kedua," ungkapnya.

Lomba yang dibuka Pj. Walikota Payakumbuh dan dihadiri ketua DPD LPM Kota Payakumbuh YB. Dt. Parmato Alam bersama Asisten I bidang pemerintahan dan kesra Dafrul Pasi itu akan dinilai oleh tim yang terbagi dalam tiga bidang.

Pj. Walikota Payakumbuh diawal sambutan mengatakan, LPM berperan dalam mendorong kelurahan dalam menjalankan programnya. Saling berkolaborasi dan membantu dalam menyelesaikan program yang berhubungan dan bersentuhan langsung dengan pembangunan dan masyarakat.

"Di balik kelurahan yang sukses, ada peranan LPM yang membantu," ujar Rida Ananda selaku Sekretaris Daerah mewakili Pj. Walikota Payakumbuh.

Dengan mengucapkan terimakasih kepada semua unsur yang terlibat dalam pelaksanaan lomba LPM tingkat kota Payakumbuh tahun 2023, Rida Ananda berharap dengan dilaksanakan lomba LPM ini akan didapatkan LPM yang berkualitas di kota Payakumbuh nantinya.

Sementara itu, ketua DPD LPM Kota Payakumbuh YB. Dt. Parmato Alam dalam kesempatan itu menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas LPM sebagai mitra pemerintah, meningkatkan layanan masyarakat serta mempercepat terwujudnya kesejahteraan masyarakat.

"Kami berharap enam LPM ini dapat memaparkan inovasi sesuai dengan penilaian yang telah disepakati dan mendapatkan hasil yang terbaik," ungkapnya.

Adapun yang bertindak sebagai ketua dari tim penilai pada setiap bidang lomba LPM tingkat kota Payakumbuh tahun 2023, yakni staf ahli walikota bidang pemerintahan, hukum dan politik Herlina, staf ahli walikota bidang ekonomi, keuangan dan pembangunan Elfriza Zaharman, dan staf ahli walikota bidang pemerintahan dan kesra Elvi Jaya. (\*).